



INFORMATION

SECTION SPORTIVE BASKET-BALL

- Le lycée Dumont d'Urville a ouvert depuis la rentrée 2002 une section sportive basket-ball. Cette structure accueille des garçons issus des différentes filières du lycée (enseignement général et technologique, enseignement professionnel). Elle a pour ambition de leur donner la possibilité de bénéficier d'une pratique plus approfondie du basket-ball tout en suivant une scolarité normale. Nous souhaitons offrir aux élèves une voie de réussite scolaire et sportive originale en valorisant l'acquisition de connaissances et de compétences de bon niveau dans le domaine du basket-ball
- Les élèves bénéficient de 3 entraînements par semaine ce qui représente 6h00 de pratique hebdomadaire. Les séances sont consacrées à l'apprentissage des fondamentaux collectifs et individuels ainsi qu'à la préparation physique. Ils participent aux compétitions UNSS le mercredi après-midi (phases district, départementale, académique, inter-académique et championnat de France)
- Les élèves profitent d'un suivi médical approfondi. Le médecin a une double fonction thérapeutique et préventive. Il entretient les élèves et les conseille en les sensibilisant à l'hygiène du sportif, la nutrition, la psychologie...
- Les élèves ont également la possibilité de participer aux actions éducatives au cours de l'année scolaire comme par exemple une formation à l'arbitrage organisée en collaboration avec le comité départemental de basket-ball
- Toutes les filières proposées au lycée sont accessibles aux élèves de la section sportive basket. Attention, il n'y a pas de structure d'hébergement.
- Les dossiers de candidature seront adressés dans un envoi ultérieur, pour plus d'informations contacter le lycée le jeudi matin entre 10h30 et 12h00.